
☆　小村　姫久美さん（出雲市出身）

☆　子年

☆　「エクスビート」代表

☆　

☆

☆

　「出雲」について、ずっと出雲に住んでいる人はその良さがわから
ないかもしれませんが、市外、県外で生活してみると田舎の良さ、神
様のお膝元での暮らしがあることを感じるようになりました
　出雲という田舎をカッコ悪いとか恥ずかしいと思っていましたが、
年齢を重ねたことで逆に緑が多いことや空気がきれいでありその思い
がなくなりました
　出雲の人はもっと「出雲」について自信を持って欲しいです

　「出雲美人を全国区に！」を念頭に、将来美人サミットを開きたい
出雲の女性は控えめであり、将来もいい意味での「控えめ」であって
欲しいと思います

出雲市外へ出るとそこの言葉で喋ろうとしますが、あえて「出雲弁」
で喋ります
出雲弁が大好きで、日本語の語源との説があります
　また、四季があったり、神楽や古いしきたりが残っている自宅周辺
（地区）も好きです

好きな言葉は・・・
『楽にいきること
　　　　　　出雲美人　小村姫久美』

「出雲ｂｉｊｉｎ」サイト運営
「社☆ガール」のメンバー

８月まで松江市に住み勤務
その後出雲市へ帰る
広告代理店勤務から独立し、現在の
事業を始められる
「出雲ｂｉｊｉｎ」は、女性に「出
雲王国があった地で自信を持って」
との思いで、「出雲美人を全国
に！」を目標として運営中


